

Kopieren Sie die Vorlage auf festes Papier. Schneiden Sie die Kärtchen an den Linien aus. Je zwei TN bekommen drei Kärtchen (A1–3 oder B1–3) und diskutieren darüber, ob die beschriebenen Situationen erlaubt oder nicht erlaubt sind. Anschließend setzt sich jeweils ein A-Paar mit einem B-Paar zusammen. Die Paare stellen ihre Situationen vor und erklären, ob sie erlaubt oder verboten sind.

<p>A1 Katharina und Samira (beide 30 Jahre alt) haben sich vor drei Jahren im Urlaub kennengelernt. Sie sind seitdem ein glückliches Paar. Nun möchten die beiden ihre Liebe auch vor dem Gesetz offiziell machen und heiraten. Dürfen sie das?</p>	<p>B1 Franz und Feline (19 und 16 Jahre alt) sind frisch verliebt und so glücklich, dass sie unbedingt heiraten wollen. Aber Felines Eltern wollen das nicht. Sie sagen, dass die beiden zu jung zum Heiraten sind. Nun will Feline Franz ohne die Zustimmung ihrer Eltern heiraten. Ist das erlaubt?</p>
<p>A2 Milana und Kaspar (22 und 24 Jahre) sind seit drei Jahren ein Paar. Sie leben seit zwei Jahren zusammen in einer eigenen Wohnung. Sie wollen nicht heiraten. Milanas Eltern sind damit nicht einverstanden. Sie sagen, dass man irgendwann heiraten muss, wenn man zusammenlebt. Stimmt das?</p>	<p>B2 Habiba (22 Jahre) hat seit ein paar Wochen einen Freund, Tobias. Sie möchte von zu Hause ausziehen und mit ihm in einer Wohnung leben. Ihre Eltern sind damit nicht einverstanden. Sie haben einen anderen Mann für ihre Tochter ausgesucht und wollen, dass Habiba diesen Mann heiratet. Habiba will das nicht. Sie sagt, sie muss diesen Mann nicht heiraten. Hat sie recht?</p>
<p>A3 Richard und Ron sind seit zwei Jahren verheiratet. Zu Weihnachten hatten sie einen schlimmen Streit. Richard hat seine Sachen gepackt und ist ausgezogen. Am Silvesterabend hat er Ron angerufen. Er hat ihm gesagt, dass er sich sofort von ihm scheiden lassen will. Geht das?</p>	<p>B3 Aurelia und Peter sind verheiratet. Sie leben aber seit zwei Jahren getrennt. Nun wollen sie sich scheiden lassen. Sie verstehen sich trotz der Trennung noch gut und sie haben auch keinen Streit wegen des Geldes und der Kinder. Einen Anwalt finden sie außerdem zu teuer. Sie wollen sich darum ohne Anwalt scheiden lassen. Dürfen sie das?</p>